



BAB V

PENUTUP

a. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang penulis lakukan, dapat disimpulkan beberapa hal mengenai Pelaksanaan unit usaha simpan pinjam KPRI Prima Husada Bangkinang berdasarkan pendekatan proses.

1. Konsep koperasi serba usaha (KSU) telah berubah seiring dengan pelaksanaan Peraturan menteri koperasi dan usaha kecil dan menengah nomor 15/Per/M.KUKM/IX/2015 tentang usaha simpan pinjam oleh Koperasi. Dimana koperasi serba usaha tidak bisa menyertakan unit simpan dalam menjalankan unit usahanya. Kepala seksi usaha simpan pinjam mengatakan, Peraturan menteri nomor 9 tahun 1995 pelaksanaan kegiatan usaha simpan pinjam oleh koperasi mengharuskan Kegiatan usaha simpan pinjam hanya dilaksanakan oleh Koperasi SimpanPinjam atau Unit Simpan Pinjam. Dengan ketentuan tersebut, maka KPRI Prima Husada yang saat ini menggabungkan usaha simpan pinjam dengan unit usaha lainnya haruslah dipisahkan. Pemisahan unit simpan pinjam dari koperasi serba usaha merupakan salah satu upaya untuk menjadikan pengelolaan koperasi simpan pinjam menjadi lebih baik dan profesional. Sehingga koperasi simpan pinjam pun akan lebih fokus menggarap anggotanya.
2. Perkembangan koperasi tidak akan lepas dari perkembangan anggota atau perngurusnya secara individu. Demikian sikap mental dan harga diri setiap

anggotanya. Sikap yang baik dapat menggerakkan koperasi dengan azas dan semangat. Sehingga mereka terdorong keras oleh kehendak untuk melakukan suatu kerja sama secara lebih aktif demi memajukan masyarakat secara keseluruhan. Selain perkembangan anggota secara individu, peranan pemerintah akan lebih mendorong koperasi untuk berkembang. Jika peranan anggota untuk mengurus atau menjaga citra koperasi dimata masyarakat, maka peranan pemerintah sebagai pembina akan terus mengarahkan, dan yang terpenting memberikan bantuan dan fasilitas yang diperlukan koperasi dalam usahanya mewujudkan kemandiriannya.

b. Saran

Berdasarkan kesimpulan penelitian, maka penulis merekomendasikan berupa saran-saran sebagai berikut :

1. Untuk KPRI Prima Husada supaya membentuk unit usaha simpan pinjam yang baru. Dan memperkenalkan konsep unit usaha baru tersebut.
2. Untuk Pemerintah, Agar terus memberikan bantuan dan fasilitas yang diperlukan oleh Koperasi
3. Untuk Penulis selanjutnya disarankan untuk memperbanyak jumlah Kota atau Kabupaten yang akan dijadikan sampel untuk meningkatkan generalisasi hasil penelitian karena banyaknya kota dan kabupaten yang termasuk dalam wilayah Kabupaten Kampar yaitu 21kecamatan.